
REQUERIMENTO

No 000093 EMENTA:"__ """"" REQUER A CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL DE
ESTUDOS DA “MARIA FUMAÇA”, CONFORMEESPECÍFICA.

SENHORPREHDENTE

Considerando, que a história de Ribeirão Preto
está diretamente ligada a rede ferroviária.

Considerando, que a linha—tronco da Mogiana teve o
primeiro trecho inaugurado em 1875, tendo chegado até o seu
ponto final em 1886, na altura da estação de Entroncamento.

Considerando, que Ribeirão Preto cresceu graças a
chegada da Mogiana em 1883, propiciando a rápida expansão
da cultura cafeeira e de toda a economia local.

REQUEREMOS, na forma regimental, depois de ouvido o
douto plenário desta Casa de Leis, seja aprovada a criação
de uma Comissão Especial de Estudos da “Maria Fumaça”, com
o objetivo de encontrar caminhos para a preservação deste
importante patrimônio histórico e cultural de nosso
município, a qual será composta por três (3) Vereadores,
nos termos do Regimento Interno Cameral, tendª como
Presidente o Vereador que este subscreve, cujo pâazo de
funcionamento para apresentação do relatório final gera de
120 (cento e Vinte dias), pro ogáveis se necessário?
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Sala da essões, 9 de novembro de 2017.
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